

Jahresbericht 2021, Rennweg-Quartierverein

132. Generalversammlung

Die 132. Generalversammlung des RQV' S fand am 21. September 2021 im Zunfthaus zur Waag statt. Jahresbericht, Jahresrechnung und Budget wurden angenommen. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Die beiden Revisoren Sepp Wimmer und Gerhard Winkler haben ihren Rücktritt bekannt gegeben. Sie wurden ersetzt durch Ruedi Röttinger und Franz Docekal. Beide neuen Revisoren wurden mit viel Applaus und einstimmig gewählt.

Das Essen war ausgezeichnet. Sepp Wimmer und sein Team haben alles gegeben. Der absolute Höhepunkt des Abends waren die musikalischen Darbietungen des Trios Samuel Zünd. Alle anwesenden waren hell begeistert. Das Trio wurde mit Lob und Applaus überhäuft. Somit könnte man die GV 2021 des RQV auch als Jahrhundert GV bezeichnen.

Der Adventsanlass durfte der RQV bei Bü an der Kuttelgasse durchführen. Unser Haus Musiker Luis di Genaro sorgte für die unterhaltsamen musikalischen Darbietungen. Es wurde getanzt und gelacht und wenn man all die Tänzerinnen und Tänzer sah, hätte man meinen können, es sei der Adventsanlass des Tanzlehrer Verbandes oder die Gewinner der bekannten TV Tanzsendung, lets dance. Auch Bü zog alle Register seines Könnens und verwöhnte uns mit seinen ausgezeichneten Weinen. Kurz zusammen gefasst. Ein gelungener Abend. Zitat von Peter Keck. Das erlebt man nur im RQV.

Wir danken allen Mitgliedern für ihr aktives Mitmachen. Den Lesern des Altstadtkuriers für ihr Interesse und den Inserenten des Altstadt Kuriers für Ihre Inserate. Wir danken allen herzlich.